





El documento más antiguo en el que se presentan problemas que se resuelven con ecuaciones es el papiro Rhind de 1650 a.C. (en la imagen puede verse un fragmento). Uno de esos problemas dice: "Un montón más la séptima parte del montón es igual a 19. ¿Cuánto hay en el montón?"

En esta unidad aprenderás a:

- Reconocer situaciones que pueden resolverse con ecuaciones
- Traducir al lenguaje matemático enunciados del lenguaje ordinario.
- Conocer los elementos de una ecuación.
- Resolver ecuaciones de primer grado.
- Resolver ecuaciones de segundo grado.
- Resolver problemas utilizando las ecuaciones.





Acceso al cuaderno de trabajo











